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岐阜県立各務原西高等学校  

                 学校長    山田 英貴 

                         学校住所   各務原市那加東亜町 24-1  電話 058-371-0123 

 

１ 会議の名称    令和２年度 各務原西高等学校学校評議員会（第２回） 兼 学校関係者評価委員会 

                

     
２ 会議の構成    委  員  味岡羊二郎  十六銀行 各務原支店長 

                       進藤 達彦  各務原市役所産業活力部商工振興課長 

               岩田 孝志    地域代表 

                      道藤美智代  本校元ＰＴＡ副会長 

                      黒田 晴代    本校第１４回卒業生 

 

早野  真  本校ＰＴＡ 会長 

 

                 学  校    山田 英貴    校長 

                          錦見 喜朗    教頭 

                             中川 弘之    事務長 

                           舘  弘士  教務主任 

               向井 好美    生徒指導主事 

               長谷川 博  進路指導主事 

               高谷 日和  特別活動部長 

                             太田 英之    教務副主任（記録） 

 

３ 会議の目的     学校運営について、住民や保護者に情報提供をすると共に、幅広く意見や要望を聞

き、地域社会からの支援・協力を得て、開かれた特色ある学校づくりを推進するこ

とを目指す。 

 

４ 会議の開催     令和３年２月９日（火） 

書面開催 

                    

５ 会議の概要       

 

（１）令和２年度「自己評価」を踏まえての学校への提言、意見、要望等 

 

意見１ 各部とも目標に対しての達成度、評価すべき点、改善すべき点がデータ等に基づいて客観的に分

析されていると感じます。改善すべき点にはハードルの高いものもあると感じますが、一つ一つ

着実に改善されることを期待します。 

 

意見２ 新型コロナウイルス感染症の感染防止対策として、オンライン授業やＷＥＢ講座、講義形式によ

る生配信など様々な工夫がなされていますが、大変な作業だと思われます。業務の過剰な負担に

ならないよう配慮しながら、今後も継続して更に創意工夫することが必要であると思います。 

 

意見３ 生徒の自律的、主体的な学習習慣の育成こそ教務部と進路指導部に共通する一番の課題であると

思います。そのような中で教員のサポートの下、特別活動部において、生徒たちが主体的に活動

できたことは大変評価できることです。 



 

意見４ ＩＣＴを取り入れた授業は、画像や動画を活用することで理解しやすくなり、主体的・協働的な

授業は、生徒の学習に対するモチベーションを高めると思います。また、進路指導部の外部講師

による進路講演会は、とても生徒一人一人のためになっていると思います。生徒の感想から、進

路実現に向けて考え方や視野が広がって良い刺激を受けられたと感じました。講師の方々の声

が、生徒に響いているのを感じました。 

 

意見５ 進学校として、学習、生徒指導、進路指導など一つ一つのこと適切に実施されていると感じま

す。 

 

意見６ 新型コロナウイルス感染防止対策により、教育活動に多くの制限がある中でいろいろと工夫さ

れ、各部の自己評価において達成度が高いことは、非常に良かったと思います。学校の行事への

取組、生徒への思いやりはかなり評価でき、生徒も安心して学校に通うことができています。 

 

（２）地域課題探究型学習推進事業について 

 

意見１ 感染防止対策によって、体験的学習の実施が制限される場合もあると思いますが、こうした取組

は、今後ますます重要になってくると考えます。計画に沿った取組ができることを期待します。 

 

意見２ 地域における課題の発見、解決を目指す探究型学習を行うことで、生徒の将来的に地域人材とし

て活躍する意欲を高め、進路目標の実現に向けての意識向上にも繋がるのではないかと思いま

す。 

 

意見３ 各務原市においても、各担当課より協力させていただいているところです。今後、実践的な活動

に発展できるよう協力していきたいと思います。 

 

意見４ 地域を細かく研究し、地域の人々とのふれあいを大切にした熱意のある取組だと感じます。 

 

（３）新型コロナウイルス感染症の感染防止対策等について 

 

意見１ 対策が細かく決められ、これらが徹底されれば問題ないと考えます。特に飲食時の感染リスクが

高いとされているので、昼食時の感染防止対策に注力して続けていただきたいと思います。 

 

意見２ 生徒と教職員の毎朝の健康チェック、校舎内の消毒、教室等の換気など細かく計画され、その実

施も徹底されていると思います。 

 

意見３ 校内の消毒の他、健康チェックカードを活用した対策等により、クラスターの発生もなく学校活

動が行えたことは、学校、生徒、家庭のそれぞれの取組の成果であると思います。 

 

意見４ 毎日の健康チェックカードを用いた体調確認や生徒に対する配慮の仕方など、学校内の新型コロ

ナウイルス感染症と向き合う姿勢がとても良いと思います。 

 

６ 会議のまとめ  

評議員の方々には日頃から本校に関心を持っていただき、具体的なご意見やご感想をお聞かせいただ

いた。本校に対する好意的な思いが多く語られ、今年度の様々な取組について評価をしていただいた。

また、新型コロナウイルス感染症の感染防止対策についても、その取組を評価していただいた。 

今回の貴重なご意見を参考に、感染防止対策を怠ることなく進めながら、さらなる教育活動の改善に

取り組み、生徒一人一人がこの学校に入ってよかったと言えるよう、職員一同で尽力していきたい。 


